



## Comentario / Jesús Martín Mendoza (Periodista)

Morena y aliados exigieron la renuncia de Santiago Creel de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. No porque no haya permitido a la gente armada entrar al recinto, que lo establece el reglamento, porque saben que es el candidato más fuerte del PAN para competir en la Presidencia de la República, quien empieza a tener visibilidad, arraigo y gusto por millones de mexicanos, por eso quieren afectar su imagen”.

<https://drive.google.com/file/d/1Lco7Xt9rbCGUrmGyfQBzE6A0kap4QgD4/view>